
【６月８日 北海道ちほく高原鉄道株式会社からの回答】 

 

北ち鉄第 ４９ 号 

平成１８年６月８日 

ふるさと銀河線再生ネットワーク 

代表 下斗米 ミチ 様 

北海道ちほく高原鉄道株式会社 

代表取締役社長 神 田 孝 次 

 

公開質問状について（回答） 

平成１８年６月２日付けで質問のありましたことについて、次のとおり回答します。 

記 

１ 警報機、遮断機等の撤去につきましては、交通安全上の観点から、ふるさと銀河線廃

止に伴い速やかに対応を行ったところであります。 
 なお、撤去工事については、適正に処理したところであります。 
２ 今後の財産処分については、関係自治体と協議を図りながら、清算人会において適切

に執り進められていくものと考えております。 
３ 株主総会については、従来どおりの対応を予定しております。 


